

# LA MUJER RURAL UNA PRIORIDAD PARA LA MUNICIPALIDAD

*BOLETÍN DE PRENSA 00348*

*Ambato, 13 de octubre.- La Municipalidad de Ambato realiza diferentes actividades con motivo del Día Internacional de la Mujer Rural a celebrarse el 15 de octubre, dentro de las cuales se generó una visita a la parroquia de San Fernando el viernes 13 del presente con la finalidad de compartir una mañana de alegría, salud, baile y socialización.*

Varias fueron las entidades que se sumaron a este homenaje realizado por el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato entre ellas Ministerio de Salud, Ministerio del Deporte, Policía Nacional, Federación Deportiva de Tungurahua, Cooperativa de Ahorro y Crédito El Sagrario y la Academia Nuestra Señora de Paris.

María Fernanda Naranjo Alcaldesa (S) de Ambato manifestó “Se declaró el día Internacional de la Mujer Rural, buscando reconocer el trabajo que realizan nuestras mujeres ya sea en el área agrícola, cuidando sus animales, el cuidado de sus familias, a la par de la realización de los quehaceres domésticos”.

La Municipalidad felicita y brinda un reconocimiento al trabajo realizado por estas mujeres mediante su esfuerzo, este día internacional reconoce las funciones y contribuciones decisivas de la mujer rural en la promoción del desarrollo agrícola y rural.

La mañana de celebración tuvo inicio con la actividad “Ejercítate Ecuador” seguido de la exposición de los canes amaestrados de la Policía Municipal permitiendo compartir con 45 mujeres rurales y sus familias, así mismo visitaron el stand del Ministerio de Salud donde recibieron atención medica gratuita.

Evelyn Sullqui Reina del cantón agradeció al ayuntamiento de Ambato por la actividad realizada en su parroquia y simultáneamente felicitó a las madres y mujeres rurales asistentes.

Los lazos formados entre las diferentes entidades gubernamentales con el GADMA permiten trabajar de una manera conjunta en beneficio de la ciudadanía. (MGP).